

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Livraison des aménagements boulevard Réaumur, rues Jean-Bouin et Rolland-Garros
et place de Coubertin**



La place de Coubertin, le boulevard Réaumur ainsi que les rues Jean-Bouin et Roland-Garros ont bénéficié de travaux d'aménagements des espaces publics réalisés entre **mars 2018 et juin 2019**.

Ces travaux ont consisté dans un premier temps en la reprise des réseaux d'eau potable et d'eaux usées, l'effacement des réseaux aériens et la reprise de l'éclairage public sur l'ensemble du périmètre.

Un projet réalisé en concertation avec les habitants : trois ateliers de concertation ont permis de définir avec les riverains les grandes lignes du projet de réaménagement.

Une nouvelle place, plus conviviale, plus accueillante

La circulation et le stationnement ont été réorganisés, une zone de rencontre des différents modes de déplacement pour sécuriser l'accès des piétons et des cyclistes a été créée. Le boulevard Réaumur a bénéficié d'une requalification avec création d'une piste cyclable et élargissement des trottoirs, matérialisation et sécurisation des entrées riveraines, mise aux normes des cheminements doux.

Le quartier a également été embelli avec la création de massifs plantés, plantations d'arbres, création d'une esplanade/théâtre de verdure devant la maison de quartier, et l'installation de pergolas et de bancs.

Le coût de l'opération : 2 005 000 € TTC.

CONTACTS PRESSE

DURQUETY Karine – 02 51 47 45 12 / 06 80 76 43 51 – karine.durquety@larochesuryon.fr

BALAT Yan – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr